

Achalm Dance Cup

Geschrieben von: Carolin Mack

Dienstag, den 29. November 2016 um 09:56 Uhr



Wir konnten eine Bus mit den drei Gruppen ExisDance, Sweet Emotion und Clash am 9.10.2016 nach Mössingen zum Achalm Dance Cup entsenden. Damit der Bus voll besetzt war, bildeten wir eine Fahrgemeinschaft mit einer Gruppe der Sportgemeinschaft Niederstotzingen -Enjoy. Die Gruppen hatten alle eine sehr starke Konkurrenz und mussten sich mit den Platzierungen 10, 4 und 5 zufrieden geben. Allerdings können alle Gruppen sehr stolz auf sich sein, denn getanzt haben sie alle drei im Rahmen ihrer Möglichkeiten sehr gut.